

CORREO
ARGENTINO
FRANQUEO PAGADO
TARIFA REDUCIDA
CONCESSION 718

亞東然亭時報

近衛本日國策を聲明し

高
度政
交
外
の體
の
防成新



具體的施政方針示さん

〔東京卅一日同盟〕政府は去る、肇國の大理想たるハ茲一字割を務める國民の大理想を顯示二十六日の閣議に於て基本國策の大情神に基き、東亞建設の苦すべく、國民の略局認識を強調し之を中外に聲明すべく難を克服し世界の新秩序確立にその協力を求め、次に根本國策を示す内閣三長官の手許に於て案文認定義國家として、その指導的役の重點として高度國防國家の建設整中であつたが、漸く脱稿をみたので、一日閣議に附議決定されたので、先づその前文に於ては世界史的大變革期に處

上同正午發表する事になり、同日附官報で

了の如くである。而してその骨子は冀に近衛

首相が内閣記者團との會見並に

ラヂオ放送に於てその所信を闡明した如く、高度國防國家建設と新政立憲制結成の二點を重要指標とし、外交の刷新ならびに國内政治、經濟、その他施政全般に亘つて今後の改革を具現せんとするもので、先づその前文に於ては世界史的大變革期に處

スパイの躍躍に
ひかる當局の目

救世軍にも肅清斷行

〔北京卅一日同盟〕日本國內に布教各員に名を借りる見えざる頭相が内閣記者團との會見並に

ラヂオ放送に於てその所信を闡明した如く、高度國防國家建設と新政立憲制結成の二點を重要指標とし、外交の刷新ならびに國内政治、經濟、その他施政全般に亘つて今後の改革を具現せんとするもので、先づその前文に於ては世界史的大變革期に處

須磨我見解を明示
英國側の不法抗議

〔東京卅一日同盟〕文部省では今

回の外人スピーチを機とし、んとする公正妥當なもので、英

文部省も監視
〔東京卅一日同盟〕文部省では今

回の外人スピーチを機とし、んとする公正妥當なもので、英

日本の誇り豪華船
八幡丸完成す

〔東京卅一日同盟〕文部省では今

回の外人スピーチを機とし、んとする公正妥當なもので、英

社報時丁然藤井行發
市スレイア・ヌエブ
一九八九號タリバスウ
一五〇七(三二)話電
講二月ケー科讀書

Director:
T. MIDZUNO
FEDACION:
U. pallata 881
U. T. 23, 705

陸軍に燃料廠創設

本日より業務開始

〔東京卅一日同盟〕陸軍では編成改正に伴ひ新たに陸軍燃料廠を創設、八月一日より業務を開始する事になり、同日附官報で

右に關する勅令が公布されるが、其の内容

は左の如くである。

而してその骨子は冀に近衛

首相が内閣記者團との會見並に

ラヂオ放送に於てその所信を闡明した如く、高度國防國家建設と新政立憲制結成の二點を重要指標とし、外交の刷新ならびに國内政治、經濟、その他施政全般に亘つて今後の改革を具現せんとするもので、先づその前文に於ては世界史的大變革期に處

スパイの躍躍に

ひかる當局の目

救世軍にも肅清斷行

〔北京卅一日同盟〕日本國內に布教各員に名を借りる見えざる

頭相が内閣記者團との會見並に

ラヂオ放送に於てその所信を闡明した如く、高度國防國家建設と新政立憲制結成の二點を重要指標とし、外交の刷新ならびに國内政治、經濟、その他施政全般に亘つて今後の改革を具現せんとするもので、先づその前文に於ては世界史の大變革期に處

スパイの躍躍に

ひかる當局の目

救世軍にも肅清斷行

〔北京卅一日同盟〕日本國內に布教各員に名を借りる見えざる

頭相が内閣記者團との會見並に

ラヂオ放送に於てその所信を闡明した如く、高度國防國家建設と新政立憲制結成の二點を重要指標とし、外交の刷新ならびに國内政治、經濟、その他施政全般に亘つて今後の改革を具現せんとするもので、先づその前文に於ては世界史の大變革新に處

スパイの躍躍に

ひかる當局の目

救

